



あかまつ

令和6年度

第50号

令和6年12月11日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

オープンデー ありがとうございました 12/10 (火)

10日(火)のオープンデーには、たくさんの方に来校していただきました。お家の方々に参観してもらうということで、子どもたちは張り切って学習に向かっていました。〇・〇年生は、オープンデーに合わせて保護者も対象にした情報モラル教室を実施しました。

学年懇談で、これまでの振り返りや冬休みの生活についての話し合いがなされたことと思います。師走に入り、後期前半もまもなく終わりとなります。今一度一人一人の成長に目を向けた指導を心がけていきたいと思います。冬の個人面談(希望制)も予定されておりますが、気になることがございましたら、いつでも遠慮なさらずご相談ください。



〇年生



〇年生



〇年生



〇年生



〇年生



〇年生

東小と合同FW; 〇年 12/6 (金)



6日(金)に、〇年生が東小と合同でふるさと村へフィールドワーク(FW)に行きました。

絵画教室で専門家に絵の手ほどきを受け、その後現在開催されている「金曜ロードショーとジブリ展」も見学し、充実した一日となりました。

ふるさと村をセカンドスクールとして活用し、学校では経験できないことを学んだのぞみ学年でした。

お花ありがとうございました

12/6 (金)



保護者の方から素敵な花をいただきました。
黄色や白、紫、オレンジ、黄緑と様々な色の花で、南小が明るくなっています。保護者の皆様にも、オープンデーの日にご覧いただきました。
たくさんのお花、どうもありがとうございました。